

## 4000 Kilometer für den guten Zweck



FOTO: SEEBALD

**DAHN.** Für einen guten Zweck laufen macht noch mal so viel Spaß, wenn dazu die Sonne vom Himmel lacht – die Teilnehmer am „Sponsored Walk“ des Dahner Otfried-von-Weißenburg-Gymnasiums gingen am Mittwoch deshalb bestens gelaunt auf die Strecke. Schon lange ist es an der Schule Tradition, mit Hilfe von Sponsoren, die die gelaufenen Kilometer belohnen, Geld für einen guten Zweck zu sammeln. „Wir werden auch dieses Jahr wieder auf rund 12.000 Euro kommen“, freute sich Lehrerin Ulrike Lenhard, die gemeinsam mit Holger Ryseck den Walk organisiert hatte. Mehr als 4000 Kilometer absolvierten die Schüler dieses Mal. Ein buntes Treiben herrschte rund um Start und Ziel, denn die Ausrichtung von Lauf und Schulfest war auch dieses Mal ein voller Erfolg. Von dem erlaufenen Geld sollen mehrere wohltätige Projekte profitieren. |mar